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日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成２７年度第２回運営委員会 議事録 
 

平成２７年７月２６日（日）１０：００～１１：５０ 

コミュニティ・センター日の里会館 第１研修室 

 

 

１．開会宣言 

伊藤事務局長より、日の里地区コミュニティ運営協議会規約第１０条第２項に基づき、

運営委員会代議員総数３１人のうち、出席者１７人、委任状提出委員６人、合計２３人

で運営委員３分の２以上の出席につき、委員会が成立する旨の報告がなされた。 

 

２．会長挨拶 

今川協議会会長より挨拶。 

宗像市から都市再生基本方針（案）が提示された。私たちは２６年度策定の日の里地

区まちづくり計画に積極的に取り組みたいと考えている。 

今年度の最優先課題として、東郷駅前旧トランドール跡地を日の里団地再生及び地域

住民交流の拠点として活用すべく市や関係先と取り組んでいる。 

３．議長選出 

 出席委員より立候補を募ったが希望者はなく、事務局一任の声が上がったため、９丁

目町内代表 牧委員が議長に選出された。 

⇒拍手多数により承認。 

 

 牧議長より本委員会の進行については、まず報告事項（１）から（５）までを一括審

議、質疑応答に関しては挙手の上所属と氏名を述べてから発言すること、採決について

は拍手で行うこと、議事録作成のため録音を行うことの提案及び説明がなされた。 

 

⇒拍手多数により承認。 

 

 

４．報告事項 

今川協議会会長より（１）～（４）まで資料に基づき説明。 

（１）役員会 

○宗像・沖ノ島世界遺産市民の会活動報告について 

・７月２８日（火）文化庁から２９年世界遺産登録候補の発表があります。 

○全日本実業団女子駅伝予選会開催１０月２５日（日） 

・ユリックスを１２時１０分出発、東小前から２丁目交差点を右折して海側に向かう

コース。 

〇「アセットマネジメントに関する市民説明会」と「総合スポーツセンター建設に関

する市民意見交換会」の開催について 
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・住民説明会、意見交換会を予定。日時は後日連絡します。 

〇宗像市都市再生基本方針(案)の概要について 

・先日実施されたアンケートに基づき、魅力的な拠点形成として東郷駅周辺を整備、

ＵＲ団地の再生、空き地・空き家の有効活用等に取り組む方向性が示された。 

 

（２）第４０回日の里まつり実行委員会 

○第４０回日の里まつり開催場所等の変更について 

・近隣の融和を最優先に考えて、ステージ等の設置箇所が変更されています。 

 

（３）自主防災会役員会 

○平成２７年度事業計画（案）について 

・市の一斉防災訓練（９月１２日（土））にむけて取り組みを検討中。 

○「災害時避難図上訓練チェックシート（案）について 

・避難指示等発令時の具体的なシミュレーションについて検討 

 

（４）日の里地区まちづくり推進特別委員会 

・東郷駅前旧トランドール跡地利用（資料参照）を優先的に取り上げる 

成功に向けては、住民のご協力が必須の条件と考えます。 

・ＨＰの活用、活性化を図り、情報を発信し、フィードバックをする。 

・九州大学大学院芸術工学府 環境・遺産デザインコース教員・学生から日の里を 

フィールドワークにして３つのテーマ（①高齢者対象の福祉施設 ②駅前店舗の

再生 ③空家の活用）で調査し８月から９月の間に提案したい旨の申し出を受け

対応のこととした。 

 

（５）各部会活動 

○教育文化部会・・・森部会長より資料に基づき説明。 

・修正箇所 

おいでおいでクラブ（歴史探索）７月２５日（土）⇒７月２４日（金） 

○健康福祉部会・・・原﨑部会長より資料に基づき説明。 

・グラウンドゴルフ大会７月５日（日）実施、参加１３６人、１８チーム 

優勝：一般 ⇒９丁目Ａ  準優勝：一般 ⇒１丁目Ａ 

優勝：世代間 ⇒４丁目  準優勝：世代間 ⇒２丁目 

以上４チームは１０月の市の大会に出場。 

・いきいき教室７月１２日（日）実施、 参加 ⇒１８人 

・献血⇒１２人協力 

○生活環境部会・・・久保田部会員より資料に基づき説明。 

・宗像市初級環境講座（全４回）、参加⇒１６人 

エコスタッフとして１４人認定、他２人も後日認定予定。 

・釣川クリーン作戦、今年度は地元の松本川を清掃する計画。 

○広報部会  ・・・牛島部会長より資料に基づき説明。 
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・ホームページの活用について 

・現在情報を掲載している構成団体は５団体、他の団体にも情報掲載の検討をお願

いします。 

・活動内容を発信して有効に活用して欲しい 

 

【質疑応答】 

（質問） エコスタッフとは何か。 

（回答） 宗像市初級環境講座の全４回を受講した方が認定された。今後中級、上級の

講座を受講し上級の認定を受ければ、市の審議会等の会議での発言が出来ます。 

（質問） 松本川を清掃することになった理由は何か。 

（回答） 身近な川をクリーンにとの考えですが、具体的な活動は未定です。 

【意見】 

なし。 

⇒拍手多数により承認。 

 

（６）会計報告 

滝口会計より資料に基づき説明。 

【質疑応答】 

なし。 

【意見】 

なし。 

⇒拍手多数により承認。 

 

（７）防犯灯整備事業規程の一部改正について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

・平成２７年１０月から市が防犯灯を２年間かけて「ＬＥＤ化」することによる変更。 

・アパート全区の負担金の変更。 

第７条（規程の改廃）に「この規程の改廃は、運営委員会に報告し承認を得るも

のとする。」とあるので議案とした。 

 

【質疑応答】 

（質問） ７条で考えると今日の運営委員会での承認となるので、附則に記されている

平成２７年７月１１日一部改正ではなく、７月２６日ではないか。 

（回答） 規程の制定、改廃についての取扱いが規約に明確に記されていない。通常は

役員会の承認で可ですが、防犯灯整備事業は第７条（規程の改廃）の項目があ

るため運営委員会に諮りました。通常は役員会承認、運営委員会で報告となっ

ていますのでそれに準じました。 

ご異議があれば再検討します。 

（質問） ７条を削除してはどうか。 

（回答） 規約毎にばらつきがあり、規約の整理が必要です。規約の改正は総会の承認
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が必須なので、次年度までには対応したいと考えています。 

 

⇒拍手多数により承認。 

 

議長降壇 

 

５．閉会のことば 

伊藤事務局長より閉会が宣言された。 

以 上 

《出席者》 

【平成２７年度運営委員】 

町内代表 

１丁目：大森委員  ２丁目：田中委員  ３丁目：清藤委員   

４丁目：酒井委員  ５丁目：小野原委員 ６丁目：久保山委員  

８丁目：久保田委員 ９丁目：牧委員   ＡＰ３区：浦田委員 

構成団体 

民生委員児童委員協議会：衛藤委員  地区福祉会：大平委員  

日の里中ＰＴＡ：深町（代理）委員  日の里東小ＰＴＡ：磯部委員  

日の里西小ＰＴＡ：上野委員 

食生活改善推進協議会：隈河委員  消防団第１０分団：安山委員   

ひのっこサロン：藤原委員  男女共同参画会：永嶋委員 

【平成２７年度監査員】 

大庭監査員、内田監査員 

【宗像市コミュニティ協働推進課】 

田中係長、惠下主事 

【事務局】 

伊藤事務局長、山辺（書記） 


